

Esta nueva actuación servirá para recuperar las 13 hectáreas de río situadas entre la pasarela de Can Cabanyes hasta el límite municipal

100.000 € para rehabilitar el Congost

JAUME RIBELL

Un nuevo tramo del río Congost será rehabilitado durante los próximos dos meses. Se trata de las 13 hectáreas de espacio fluvial que van desde la pasarela de Can Cabanyes hasta el límite del término municipal. Una actuación en la que se invertirán 100.000 y que es fruto de un acuerdo entre el Ayuntamiento, la Diputación y la Fundació Territori i Paisatge de Caixa Catalunya, que financiará el proyecto, englobado dentro del programa de gestión de espacios naturales de interés local del Àrea d'Espais Naturals de la propia Diputación.

Como explicó el diputado de dicha área, **Martí Domènech**, "todos somos conscientes que hay que gestionar y proteger los grandes espacios naturales más emblemáticos, mientras que los espacios locales siempre han sido espacios poco cuidados". De ahí nace este programa que consiste en una dotación total de un millón de euros (la mitad destinada a servicios so-



Xavier Solanas

El proyecto incluye una nueva balsa para repoblar el entorno de Can Cabanyes -en la foto- de anfibios.

ciales y la otra mitad a medio ambiente). Y el proyecto del Congost fue de los cinco elegidos porque "la tarea hecha en Granollers en la recuperación del río ha sido espectacular", en palabras del presidente de la Fundació Viure i Conviure, **Jordi Sartagal**.

De hecho, dicha fundación ya ha financiado varios proyectos relacionados con la rehabilita-

ción de la cuenca del Congost. Las particularidades en este caso es que, a diferencia de otros proyectos, se pretende recuperar el entorno de forma natural. Es decir: "No replantando, sino creando las condiciones para que nuevas especies se desarrollen por ellas mismas".

Para ello el plan de actuación, que ya ha empezado a aplicarse

este mismo viernes, cuenta con diversas intervenciones que van desde la eliminación de la vegetación invasora como los cañizares, "que limitan mucho la biodiversidad", hasta la adecuación de los márgenes del río integrándolos en el paisaje fluvial, pasando por la que quizás sea la novedad más destacada: una balsa de 250 m2 pensada para la repoblación natural de anfibios que se situará junto a la ciénaga de Can Cabanyes.

Todo ello con el objetivo no sólo de que ese tramo del río recupere su estado natural, sino también "para recuperarlo para los ciudadanos", tal y como indicó el regidor de Medi Ambient, **Albert Camps**. "Y no sólo para las 1.000 personas, sobre todo estudiantes, que visitan cada trimestre el aula de Can Cabanyes, sino para todos aquellos que van allí a pasear, correr o ir en bici". En definitiva, y tal como concluyó el alcalde **Josep Mayoral**, en virtud también de diputado de dicha área, "es un paso más para que este río, que a finales de los 70 era una cloaca, deje de serlo". Contando con ello con la colaboración del Consorci del Besòs, que también tiene previsto llevar a cabo actuaciones para recuperar la continuación de ese tramo, "ya que el curso de un río no se limita a un término municipal".

Se prevé que las actividades de este proyecto de rehabilitación finalicen a finales de enero de 2008.

El Ayuntamiento presenta www.sobredrogues.net, una web dedicada íntegramente a informar sobre todo aquello relacionado con las drogas

Una alternativa a la lucha contra el consumo de drogas

JAUME RIBELL

Ofrecer una información sobre el consumo de drogas lo más objetiva y realista posible: ese es el objetivo de la nueva web municipal www.sobredrogues.net. Una página de internet que pretende tratar cualquier caso o duda relacionado con las drogas con confidencialidad, respeto y proximidad, de forma gratuita.

El objetivo es "tratar cada caso individualizadamente, pero más allá de los prejuicios y estigmas que se relacionan con su consumo", tal y como dijo la regidora de Salut Pública, **Maria del Mar Sánchez**. Y si bien este programa "está dirigido más bien a los jóvenes", está abierto también a

cualquier persona que tenga preguntas sobre la cuestión: desde padres preocupados por el posible consumo de sus hijos u otros familiares, hasta profesionales que trabajen en ámbitos relacionados como la educación, los servicios sociales o la psicología.

De hecho, el primer contacto que tendrán quienes busquen una atención personalizada es la del psicólogo **Jordi Bernabeu**, especializado en estos temas, quien evaluará individualmente cada caso. El cual si es necesario será deriva-

do a otros servicios sociosanitarios de la ciudad.

Pero precisamente porque cuesta dar ese paso, la nueva web pretende que, gracias a la confidencialidad que permite el entorno electrónico, todo aquel que lo desee pueda informarse desde su ordenador, poniendo

también a la atención del usuario una dirección de correo electrónico para que les hagan llegar sus preguntas (info@sobredrogues.net). Igualmente la propia web incluye también un apartado de preguntas frecuen-

OBJETIVO
Tratar cualquier duda sobre drogas de forma gratuita, confidencial y próxima

tes, así como extensa información de todo tipo que se actualizará constantemente: desde noticias aparecidas en prensa hasta actividades puntuales como charlas o cursos, pasando por enlaces con otras páginas web de interés que también ofrezcan información sobre el tema.

Por ello se pretende que [sobredrogues.net](http://www.sobredrogues.net) se convierta en una web dinámica, "para fomentar el diálogo y la participación", en palabras del alcalde, **Josep Mayoral**. Quien quiso recordar que "éste es el fruto de un trabajo que empezó hace ya 25 años, gracias a la tarea de personas como **Anna Maria Palé** o **Teresa Ambrós**", de quienes dijo que ayudaron a fomentar "esta visión poliédrica del problema, que no es sólo de Salut, sino también de Educació, Joventut o Serveis Socials".

Asimismo, tanto Mayoral como Sánchez recordaron que éste "es un paso más" hacia la redacción de un Plan Municipal sobre Drogas, que aún está en proceso de elaboración y que según afirmó la regidora, "se prevé que pueda ser presentado a finales de año".